
6 Pièces

216 m²

Réf. 042024-053

1 360 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Bienvenue dans cet appartement exceptionnel, niché au sein de la Villa

Victoria, une adresse pleine de charme à Cannes, à quelques pas des

plages  du  Midi,  avec  un  accès  privé  à  la  plage  et  à  seulement  5

minutes  à  pied  du  Palais  des  Festivals.Construite  en  1853  par  Sir

Thomas WOOLFIELD, cette bâtisse aux accents rustiques anglais a été

transformée  en  appartements  en  1952,  conservant  ainsi  son  cachet

unique.Au  premier  étage,  vous  découvrirez  un  espace  accueillant  de

216 m² sur deux niveaux. Le spacieux salon séjour avec cheminée vous

invite à la détente, avec une vue imprenable sur la mer ...

Welcome  to  this  exceptional  apartment,  nestled  within  Villa  Victoria,  a  charming

address  in  Cannes,  just  a  few  steps  from  the  beaches  of  the  Midi,  with  private

access to the beach and only a 5-minute walk from the Palais des Festivals.Built in

1853 by Sir Thomas WOOLFIELD, this building with its English rustic accents was

transformed into apartments in 1952, thus retaining its unique character.On the first

floor, you will discover a welcoming space of 216 m² spread over two levels. The

spacious living room with fireplace invites you to relax, with breathtaking sea views

from the balcony and a ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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